Fecha Sección Página 07.11.2014 **Urbes y Estados** 

Aeromar y Aerolíneas Marcos integran un nuevo proyecto.

## EXECUTIVE JETS La línea aérea más completa

Aeromar y Aerolíneas Marcos.

Integran un nuevo proyecto del mundo, Aeromat Executive

una experiencia única y sin límites.

Cuenta propias y rentadas que ofrecen a sus funcional. Su cabina es silenciosa, pasajeros privadas, sala de espera, descansar. oficinas corporativas, estacionamiento, sala de pilotos, más de 5,200 mts cuadrados y la flota más atractiva.

Disfrute las ventajas, sin preocuparse por las implicaciones que conllevaría tener su propia aeronave. La flota de última generación está a las órdenes de sus scrvicio de punto a punto, recorrido pasajeros pueden degustar de volar rendimiento y vuelos difíciles.

Durante la presentación en el múltiple y también one-way. Todo de una forma cómoda y segura. Aeropuerto Internacional de Toluca esto para responder a las necesida- Tiene un alcance de 3,400 millas se anuncio la gran alianza entre dos des de viaje que usted, su familia, o náuticas. Se considera un jet privado empresas con gran experiencia: los ejecutivos elave de su empresa puedan tener.

La flota esta compuesta por con una cabina espaciosa. para ofrecer a sus clientes el servicio dos aeronaves Gulfstream de ultima

## **Gulfstream 450**

Respaldados por su personal Durante mucho tiempo, capacitado y una flota de última Gulfstream ha sido considerado el en viajes de placer o de negocios ser términos de sofisticación, confort, rendimiento y fiabilidad. Nuestro rápido y cómodo. con instalaciones Gulfstream G450 es elegante y

> El G450 es una mejora completa de lo que ya era un avión privado.

## Gulfstream 200

iets medianos Gulfstream 200 está viaje

de lujo y en algunas revistas, de súper lujo. Ofrece un amplio transatlántico

La cabina del Gulfstream 200 más exclusivo y lujoso de vuelos generación y un Helicóptero Bel con la configuración de sillón ó ejecutivos privados a cualquier parte 407. cias v cuatro asientos con acabados de lujo el G200 tiene todo lo que puede desearse de un jet privado: autonomía, espacio disponible de la generación, garantizan a sus clientes jet privado líder del mercado en cabina y velocidad. Es el jet ideal para misiones de larga distancia:

## **Bell 407**

cientes lo mejor en servicio y espaciosa y dispone del equipamien-comodidad. Tiene dos salas de to que usted requiere para trabajar o cinco pasajeros con espacios abiertos y cómodos, tiene la habilidad excepcional de elevarse a 140 nudos. Puede volar prácticamente cualquier clima. Es usado por la fuerza aérea de EUA, y se puede Codeándose con los mejores súper adaptar para misiones difíciles de rescate y tareas especiales sin perder ganándose la fidelidad de sus la comodidad y seguridad en los usuarios. Con capacidad para 10 pasajeros. El Helicóptero Bell 407 es pasajeros, brinda una experiencia de una prueba de que usted no tiene impresionante, donde los que sacrificar la comodidad por el





Lic. Fernando Flores, director general



Victor Blazquez, director de Mercadotecnia.



Miguel Pelaez Lira, director general de Seguridad Aérea de la Dirección de Aeronáutica Civil.







Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 61506.00 Tam: 402 cm2



Fecha Sección Página Urbes y Estados 28







Dr. Zvi Katz, vicepresidente de Aerolíneas Marcos y de Aeromar; Marcos Katz, presidente de Aerolíneas Marcos y de Aeromar.



Página 2